



## MANIFESTE D'ADHÉSION

En tant que membres de la grande famille humaine et du monde, à un moment où nous avons besoin les uns des autres, le pape François nous invite à établir des relations avec toutes les personnes en tant que frères et amis.

En tant que citoyens et citoyennes, nous reconnaissons que les petits gestes que nous faisons dans notre environnement immédiat affectent le monde entier et peuvent le transformer en un monde meilleur.

En tant que membres de la famille thérésienne d'Henri de Osso, nous reconnaissons que l'éducation nous humanise et c'est pourquoi nous voulons collaborer, avec notre travail et notre étude, pour faire du monde un endroit plus aimable et plus habitable pour tous.

### NOUS NOUS ENGAGEONS, EN TANT QUE THÉRÉSIENS, A :

Assumer dans nos vies les valeurs du Pacte Éducatif Global et à les mettre en pratique au quotidien :

- Connaître la réalité de notre Mère, la Terre, et de l'humanité qui ont conduit à la nécessité de ce pacte
- Mettre en œuvre des gestes qui nous aident à vivre d'une manière simple, consciente et responsable.
- Promouvoir l'amitié et rejeter tout ce qui nous sépare des autres

Rêver d'un autre monde possible :

- Que nos idées pour faire un monde meilleur, en tant qu'enfants et jeunes, soient écoutées.
- Nous préparer à mettre nos talents au service des autres et à prendre soin de la Terre, notre maison commune.
- Être accueillants en nous ouvrant aux plus faibles, aux plus pauvres et aux plus marginalisés.
- Nous engager avec les valeurs de l'éducation thérésienne.

Créer des réseaux avec d'autres personnes. Apprendre à coopérer, à dialoguer et à participer. Faire connaître le Pacte Éducatif Global.

- Coopérer et collaborer avec d'autres thérésiens et thérésiennes du monde dans des projets en faveur du bien, de la justice et de la paix.
- Mettre en pratique des relations basées sur le pardon, l'amour et l'accueil de la diversité pour construire un monde et une Église meilleurs.

Signe: